

Neuer Markenauftritt für VielfaltMenü

Kesselsdorf, 06.04.2023

Sehr geehrte Damen und Herren,

ab Mitte April 2023 wird die VielfaltMenü GmbH in einem neuen Erscheinungsbild auftreten. Mit neuem Logo und Farbgestaltung und veränderten Kommunikationsmedien. Gerne wollen wir Ihnen mit diesem Schreiben erläutern, was uns zu diesem Schritt bewogen hat.

Mit dem neuen Design möchten wir zukünftig noch stärker die fünf Werte der VielfaltMenü unterstreichen:

-  **Verbindlich:** Wir sind zuverlässig und halten uns an Vereinbarungen. Unser Wort hat Wert.
-  **Fundiert:** Wir orientieren uns an nachgewiesenen und wissenschaftlichen Erkenntnissen. Unsere eigene Expertise erweitern wir mit spezialisierten Partnern.
-  **Inspirierend:** Wir lassen andere an unserer Expertise und unserem Ideenreichtum teilhaben. Wir möchten mit Impulsen begeistern.
-  **Fortschrittlich:** Wir sind offen für Neues und optimieren stetig. Dafür tauschen wir uns regelmäßig aus und beobachten gesellschaftliche Trends.
-  **Nachhaltig:** Wir handeln ökologisch, ökonomisch und sozial verantwortungsvoll. Im Alltag, in unseren Projekten und bei Entscheidungen für die Zukunft.

Unser neues Design und die oben genannten Werte sind ein klares Versprechen gegenüber Ihnen, unseren Kunden und Partnern. Der natürliche Farbton, der moderne Schriftzug und der lachende Teller – das ist VielfaltMenü. Das neue Logo spiegelt Offenheit und Gastfreundlichkeit wider und unterstreicht in seiner freundlich-einladenden Art noch stärker den Wert und die gesellschaftliche Bedeutung einer ausgewogenen, gesunden Verpflegung gerade für Kinder und Jugendliche. Hierzu tragen wir jeden Tag engagiert bei.

Unser neuer Slogan „Wir machen das. Möglich.“ zeigt, dass wir stets eine optimale Lösung für die individuellen Bedürfnisse unserer Kunden finden.

Auch wenn sich das Web- und App-Design und unsere Außendarstellung in Kürze ändern, bleiben Anmelde-, Registrierungs- und Bestellfunktionen nahezu identisch. So können sich die Eltern wie gewohnt zurechtfinden.

Falls Sie Fragen haben, unterstützen wir Sie gerne und freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Mit freundlichen Grüßen

JAN ENGLERT